



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
GERENCIA DE INFANCIA, ADOLESCENCIA
Y JUVENTUD

Medellín, 22 de septiembre de 2020.

COMUNICADO
LA VIDA Y DIGNIDAD HUMANA SE RESPETAN

¡La vida es sagrada! Es la expresión que hemos repetido a lo largo del año en múltiples escenarios y contextos. Tristemente, ha sido nuestra voz para pedir un alto a la violencia, crueldad e inhumanidad que se comete contra las niñas, niños, adolescentes y jóvenes del departamento y el país.

Los hechos ocurridos en contra de la adolescente Anyeli Alejandra Úsuga, el pasado viernes 18 de septiembre, quien fue asesinada en jurisdicción del municipio de Remedios nos consternan, pues los homicidios en contra de la población joven siguen en aumento y nos plantean un panorama de alerta frente a las formas y mecanismos que como sociedad nos están haciendo falta para protegerlos.

Sin embargo, la indignación es aún más grande pues el caso de la adolescente de 14 años se constituye en una doble violación a su dignidad luego de que se realizara su sepultura, el cuerpo fuera exhumando y expuesto en el cementerio municipal del municipio de Segovia.

¡No más! La vida se respeta. Necesitamos urgentemente apelar a una actitud de unión frente a todas las situaciones que van en contra del desarrollo de la infancia, adolescencia y juventud, sobretodo, pensarnos en que las oportunidades para estas poblaciones no deben ser privilegios, sino un compromiso que bajo nuestro eslogan UNIDOS podemos brindarles.

La paz es una tarea diaria que se logra sí y solo sí estamos dispuestos a actuar bajo el respeto por los demás, en medio de la conmemoración de la semana #UNIDOSConstruimosPaz, promovida desde la Gobernación de Antioquia, hacemos nuevamente la invitación a ser constructores de paz y protectores de vida, para así lograr que hechos como los que tuvo que sufrir Anyeli nunca sean normalizados y mucho menos repetidos.

ADRIANA YANETH SUÁREZ VÁSQUEZ
GERENTE DE INFANCIA, ADOLESCENCIA Y JUVENTUD

